



Inaugura Marcela Guerra Castillo la nueva sede de los Talleres Gráficos de la Cámara de Diputados

- La presidenta de la Mesa Directiva señala que el nuevo edificio dignifica el trabajo y representa un beneficio para las compañeras y compañeros adscritos al área
- La Secretaria General señala que Talleres Gráficos imprime el trabajo de los Centros de Estudio y del Consejo Editorial

La diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, inauguró la nueva sede de los Talleres Gráficos, que se ubica en el área aledaña al estacionamiento 4 del Palacio Legislativo de San Lázaro.



La diputada presidenta recordó que en 1912 se instaló la imprenta de la Cámara de Diputados en los sótanos del histórico edificio de Donceles, donde funcionó de manera intermitente durante una década.

Precisó que la imprenta se transformó en los Talleres Gráficos de la Cámara en la década de los 70 del siglo pasado, y en julio de 1984 se trasladaron al Recinto Legislativo de San Lázaro, donde por 30 años funcionaron en el área de basamento.

“Contar con un nuevo espacio como este para los Talleres Gráficos, además de dar dignidad, representa un beneficio para las compañeras y compañeros adscritos al área, porque, además de dignificar el trabajo, lo hace más eficiente y hace que la Cámara de Diputados sea un espacio seguro”, externó.

Señaló que el nuevo edificio tiene un diseño eficiente y moderno, además de ser pétreo, lo que asegura la durabilidad y la permanencia en el tiempo, y también cuenta con todos los elementos necesarios de seguridad y normativa aplicable para sustancias y residuos peligrosos.

Destacó que, recientemente, la Cámara de Diputados recibió el Certificado de Calidad Ambiental, que emite la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, “y los Talleres Gráficos que hoy inauguramos satisfacen plenamente los requisitos de esta certificación”.

“Que los servicios de impresión oportunos, de calidad, eficiencia, sirvan por muchos años, que permanezcan y que sigan apoyando nuestra labor legislativa por el bien de la nación”, finalizó.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



29/08/2024

LEGISLATIVO

Reivindicar el trabajo

En su oportunidad, la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, destacó la importancia de reivindicar el trabajo del personal que está ubicado en el basamento de la Cámara de Diputados.

Mencionó que en el pasado Talleres Gráficos imprimía la Gaceta Parlamentaria, pero fue transformándose, y ahora hace lo propio con el trabajo de los Centros de Estudio y del Consejo Editorial.

“Se imprime todo aquello que el Consejo Editorial considera que es importante imprimir y difundir en la ciudadanía, a través de la participación de la Cámara de Diputados en los últimos años en las ferias de libros más importantes en el país y esa es la importancia de los Talleres Gráficos”, subrayó.

Confió en que esta labor se siga haciendo por muchos años más, pese al surgimiento de los medios electrónicos.

<https://edomexaldia.com/inaugura-marcela-guerra-castillo-la-nueva-sede-de-los-talleres-graficos-de-la-camara-de-diputados/>